富士見町高原のミュージアム企画展開催中

井上直久展 ~世界はこんなに美しい~

間 生涯学習課 図書館博物館係 ☎62-7930



スタジオジブリ作品「耳をすませば」の背景原画を含む、絵画や版 画 約40点に、陶彫を加えて展示しています。町民の方は公民館報7月 15日号にある招待券を持参することで、1家族無料になります。ぜひ ご来場ください。

○ライブペインティング ~心の街のつくり方~

【日 時】 8月12日(月·祝) 午後2時~

【会 場】 コミュニティ・プラザ2階 大会議室

【参加料】



▲制作実演2018梅田阪急にて

井上 直久氏来場!

心ひかれる懐かしく優しく美 しい世界 (イバラード) を描き 出す、作家本人による解説付き のライブペインティング。

この機会にプロの制作過程 をぜひご覧ください。

西伊豆臨海学習がありました

7月9日、富士見小学校5年生が姉妹町である西伊豆町へ臨海学習に行き、西伊豆町の小学生と交流しました。



海に入るのに心配されていた天候も、太陽が顔をの ぞかせ、子どもたちは楽しく西伊豆の海で交流を深 めました。

冬には西伊豆の小学生が富士見町を訪れ、スキー を体験します。富士見町の子ども達は、海の楽しさ を教えてもらったお礼に、雪の楽しさを伝え、さら に交流を深めます。

この西伊豆町との交流は、30年以上続く富士見町 には欠かせない交流となっています。2つの町の距 離は離れていても、子ども達の友情は長く続いてい きます。



